



富山県支部だより

JAPAN LADIES TENNIS FEDERATION TOYAMA REPORT 2009年 No.17



2008.12.3 “藤原里華プロによる講習会” 県統合体育センターにて

日本女子テニス連盟富山県支部

<http://jlfttoyama.web.infoseek.co.jp/>



“心に残る亡宮城黎子女史”

支部長 勢濃 敏子

昨年6月1日に日本テニス界でご活躍されました宮城黎子様のご永眠なされました。いつも凜とした態度と大きな声でのご挨拶は心に残っております。

ご自身の著書「宮城黎子の日本テニス史」を本部より頂戴し、拝見し本当にテニス界、女子連発足の事等克明に書かれてあり感動を受けました。

暖かさに誘われて、新しい行事が始まります。ここ数年地球温暖化によってか降雪量が年々少なくなって逆に太陽を浴びる日が続いてうれしいことなのか、もっと自然の大切さを考えるべきではないかとも考えております。

2期目に入り、緊張の糸を緩めることなく、会員の方々のお言葉に耳を傾け充実した支部活動に励みますので、宜しく願い申し上げます。

全国レディース決勝大会に出場して

毛呂 博美(大林T S)

今大会より県予選も3セットの試合となり、それがスロースターターな私達に幸いしたのかどうにか勝ち進み、初めて全国大会に出場することができました。決勝大会では、レセプションや開会式での華やかな会場の雰囲気と団体戦の緊張感を肌で感じ、まさに夢の舞台に立ったのだと感動しました。

試合では「当たって砕ける!」という気持ちで臨んだせいか不思議なほど緊張もなくボールに集中することができました。ペアで声を掛け合い、相手のミスも重なって、リードしていたのに逆転され、結局5-7、6-7で負けてしまいました。あともう一步!勝つことの難しさを実感し、「来年もここに来てリベンジしよう!」と山木さんと誓いました。相手より一球でも多く返すという強い気持ち、積極的に攻めていくことの大切さを感じました。今回、全国大会という大きな舞台で貴重な経験ができたのも、一緒にコートを走り回り、スマッシュを決めてくれた山木さんはじめ、沢山の方々のおかげです。ありがとうございました。



皆がいる。ひとつになるって...

得地 美津子(南砺市T A)

7年ぶりの北信越レディース。緊張と喜び・久しぶりの大会でした。勿論勝負がついてきます。自分自身の思い。ペアとの関わり。皆との関わり。そんな中から初めて参加できた頃より新たな思いを感じました。今年度は富山県主催であり、会場設営、試合進行、夜の余興、そこにむけての諸準備等、皆さんが善い大会にしたいとの陰の働きを感じました。私自身、選手宣誓をさせてもらい、失敗し再度挑戦!なんてひとコマもありました。皆がいてくれたからできたことだと思います。

ひとつになれる喜び、なれない寂しさ。皆がいてくれる安心、いない寂しさ。毎日の生活の中でのテニス、テニスの中での生活。これらの中からもっと高揚して感じられる様になれたらと思いました。



ピンクリボン全国大会に出場して

植田 かをり(グリーンT C)

対戦相手の広島代表は両サイド共に左利き。苦手意識のある左利きが2人。どうしよう。混乱したままゲームに入り、リターンすらうまく返らない自分達に動揺しミスを連発。あっという間に0-6。そこで宇野さんに「私たちは打ってなんぼ!しっかりボールを見て打ち切ろう!」と話し、3ゲーム連取。しかし、後が続かず敗戦。あまりの情けない内容に落ち込みため息ばかり。「コンソレがあるから食事をとって。身体冷やしたらいかんよ」黒越さんに促されるまで食事もせず他の試合を見ていました。ダメだ、子供と一緒に。何をやってんだらうと反省。コンソレではしっかり打つ事に徹しベスト8。広島戦の私達とは雲泥の差でした。少し成長出来たかな。それから黒越さん、田子さん何から何まで本当にお世話になりました。応援して下さいました皆さんありがとうございました。

2008年を振り返って

福田 佑子・高見 ゆかり(ステップ)

私たちがペアになって2年。なかなか成果を出せず、苦しんだ日々。悔しい思いをしたことも...。そんな悩みの多い中、上級者の方に、励ましの言葉をかけていただいたこともありました。それから、2人の目指す方向が間違っていないと自信がつき、やっと種から芽が出た2008年。ドリーム優勝の後、河野コーチはじめ、ステップの皆さんに祝賀会まで開いていただき、とても嬉しく感激しました。こんな思いができるのも、常に厚いご指導を下されるコーチと、いつも一緒に練習して下さる皆さんののおかげです。土の中から地表に出た芽にまた、光と水と栄養を与えていかなければ、と心を新たに2009年の活動を開始しています。



女子連に参加して

榎本 千里(パレス)

フレンズテニス大会に初めてエントリーしてから、無謀にも1年間あらゆる大会に参加させてもらいました。初めは、軽い気持ちで参加したのですが、レベルの違いにがく然とし、いっぱい悔しい思いをし、恐るべし女子連って感じでした。でも、この1年はとても充実していたなあ。とても良いパートナーにも出会え、テニスが今まで以上に楽しくなりました。大会に参加することを勧めてくれたコーチ陣にも感謝です。もっともっと練習して、この次は一つでも多く勝って、たくさん試合ができるようにがんばるぞ!

フレンズ大会に出場して

日野 智代・池田 有美(ステップ)

「初めまして、日野です。」「初めまして、池田です。」試合当日、会場で交わした私達の最初の会話。友人を介してペアを組むことになったのですが、お互いにどういう感じの人なのか全くわからず当日を迎えました。初めての人と組む時は、新鮮ですが、不安もあります。ペア練習していなくても二人でできることは何か。タッチと声かけ、そして何より楽しむ！私たちは、その三つだけはしようねと言って試合に臨みました。最初は少し硬い感じがしましたが、ハイタッチと声かけで次第に息もあってきました。長いラリーに苦戦もしましたが、優勝が決まったときには「ありがとう。」の言葉が自然に出ていました。今回の大会で基本的ではありますが、「どんなときでも気持ちを合わせて」というペアとして大切なことを実感することができました。この気持ちを忘れずにまた頑張っていきたいです。



藤原里華プロの講習を受けて

町村 美恵子(ＪＳＳ富山)

12月3日、私にも追いついていけるだろうか？と少し不安な気持ちで参加しました。体育館に響き渡る大きな声で「今日のテーマは“仕留める”です。ゆるくてもいいから長いボレーを打ち、返ってきたボールを早く短いボレーで仕留めます。打つ時名前を言ってから打って下さい」と言われレッスンが始まりました。名前を言うか言わないうちにボールが来るので頭と手のバランスがとれず戸惑いましたが、そのうち慣れ楽しい講習会でした。高齢になってから始めたテニスですが、今はエネルギーの大半はテニスに使っています。後何年プレーできるかわかりませんが“仕留める”を1回でも多くできるように頑張りたいと思います。

兵野 礼子(ジェイ フレンズ)

伊達クルム公子選手とのダブルス優勝の直後でもあり、オーラ・目の輝きが増して、お名前のように華やかさを感じました。「おめでとうございます」の言葉に少女のようにはにかんでおられました。レッスンでは、イメージし易いアドバイスで、その言葉がストレートに響いてきました。ボールは「仕留める」これには普段の自分に渴が入りました。「ボールは必ず落ちてくる」、「強いボールにはラケットを壁にする」など私のテニス語録に貴重なアドバイスがまた増えました。企画・運営・実行に携わった方々に感謝します。



ベテランの行事に参加して

廣田 千草(魚津TA)

50才以上を対象にしたベテラン練習会が、4月～11月まで月に2回岩瀬室内コートであります。毎回、素敵なコーチが熱心に指導して下さいます。年間行事では、たんぼぼカーニバルや観桜の会、五月の会などがあり、他県からも参加され交流が深まります。皆様の50才以上とは思えないパワーと素晴らしいテクニックに圧倒されっぱなしですし、学ぶことも沢山あります。毎年参加していると顔見知りも増え、またお目にかかれるかしら？と楽しみになります。今年もベテランの季節がやってきました！年に負けず頑張りましょう！老いも若きもLet's Tennis！



ベテランが入れる香り高い珈琲に癒されました。「喫茶桃山」

10/8,9 北信越レディース決勝大会桃山運動公園コート

サークル紹介

(Part2)

パレス

ラピタリボンクラスのアラフォーチームでデビュー！

ドリームでは二人が新加入し、5名になりました。県総合体育館で練習しています。これからもよろしく！

グリーンテニス

美貌の30代、パワフル40代、ピリカラ50代、ウルトラ60代の仲間たちで主に城東公園コートでテニスを楽しんでいます。素敵な仲間を大切にがんばるぞ！

大林TS

哲先生、岡田・ハツ橋コーチを中心に、とてもアットホームな雰囲気の特設テニススクールです。スクール生も、とっても仲良しですよ。テニスを愛する方、一緒に楽しみませんか？

センチア

開設して日も浅く、女子連の会員も少ないですが、少しずつゲームの楽しさや仲間作り、大会にも興味を持つようになってきました。今年は仲間を増やし、試合に“みんなであれば怖くない！”って声かけをしていきます。

南砺市TA

南砺市、砺波市、小矢部でがんばっている人達の集まりです。活動自体はバラバラで一緒にプレーすることは殆どありませんが、一人一人がそれぞれ目標を持って頑張っています。21年度、更にハリキってプレーすることでしょう！



委員会から

総務委員会

几帳面で仕事は丁寧、頼れる伴侶角さん！いつも冷静でお姉さんのような兵野さんいつも笑顔で優しいちょっぴり天然？の森田さん。うっかり屋のわたくし山口とわが富山県支部の大番頭、岡本さんの4人からなる総務委員会は3月で解散です。なかなか一緒に仕事をする機会はなかったけれど、其々の役割をみんな充分にこなされとても心強かったです。ほんの少しだけ...ではありますが、4年間お手伝いさせて頂きありがとうございました。今後の富山県支部の発展に期待しています。

普及・強化委員会

7月に岡川恵美子さんのちびっ子&ファミリーテニスクリニック、12月に藤原里華さん、堀田朋愛さん、1月に神和住純さんを招いての三度の講習会を行いました。大会としては、レディースデーの団体戦とオータムイン福光を開催。ちびっ子の講習会は毎年多数の親子参加がありちびっ子たちも楽しんでいました。プロのコーチによる講習会は皆が一生懸命で、少しでもプロの技術を学びとろうとしていた様に思います。オータムイン福光大会では、県外、非会員の参加もあり大いに盛り上がりました。ガレッジセールでは、たくさん提供して頂きありがとうございました。これからももっとテニスの楽しさが広まっていくことを期待します。なおいっそうのご協力をお願いいたします。

競技委員会

2008年度いろいろな大会の参加ありがとうございました。大会のお手伝いをして下さったサークルさんやその他の方々。寒い日や暑い日心より御礼申し上げます。皆様からの意見を聞きできたこととできなかったことがありますが、今後も楽しいテニスを続けていけるよう協力しご指導いただきますようお願いいたします。

ベテラン委員会

たんぼぼカーニバル、観桜・五月・七夕の会に今年度も多くの方々に参加をいただきありがとうございました。五月の会は、風も強く日差しのわりに気温の上がない一日でしたが、参加者100名の熱気あふれる楽しい交流会となりました。ベテランの大会は、何れも団体戦。チームが一丸となって盛り上がる楽しさ、喜びは格別です。月2回のドームの練習会では、テニスを楽しむ同士の意欲的に参加し、プレーを楽しむ姿はとても年齢を感じさせません。皆さん前向きですから。何はともあれ交流と発展的な場をと願っております。



ジュニア委員会

20年度もジュニアの大会にご協力ありがとうございました。ジュニアの4大会は会員皆様のお手伝いなくしては運営できません。今年度も共に汗をかき、声をからしてがんばっていきましょう！この2年間、テニスすることだけでなく女子連そのものが私の生活の中で大きな割合を占めていました。確かに大変でしたが楽しくもあり...何より多くの経験をさせていただきました。そして新たな人とのつながりを持てたことは大きな財産です。私(高崎)は、富山を離れますが、遠く福岡よりエールを送り続けます！がんばれ JLTf 富山県支部！みんなーありがとー！



<役員改選の年...新任役員を代表して>

総務委員長 中島 順子(ポニーテ)

会員の皆様には、これからも多くの大会や行事に参加し、テニスを楽しんでもらえたらと願っています。お隣のコートでテニスをしている未加入らしき方、これからテニスをしてみたいという方がおられましたら是非、女子連に誘ってみてください。もっと多くの方と楽しい時間を過ごせたらいいと思います。今年も、各大会での会員の皆様のご協力を宜しく願います。最後に、更により良い富山県支部にしていくためにご意見がありましたらお知らせ下さい。

ベテラン委員長 川口 妙子(フェニックス)

この度ベテラン委員会のお世話をさせていただくことになりました。年を重ねてもテニスを通して、日々元気に生き生きと過ごせる様、楽しい大会、練習会、レクリエーションのお手伝いできればと思っています。何せ一年生ですので不手際もあるかと思いますが、皆様のご協力の程宜しく願います。



1/29 神和住 純氏による講習会(岩瀬室内コート)

--* 編集後記 *-- 広報(ホームページと支部便り)も任期を終えバトンタッチします。多大なご協力ありがとうございました。2期目を迎えられる勢濃支部長のもと、今後の支部のご発展とHPのさらなる充実を陰ながらお祈りしていますね！(島)